

SABDATARA

BHABINKAMTIBMAS POLSEK SURADE POLRES SUKABUMI DESA CITANGLAR LAKUKAN DDS DAN COOLING SYSTEM UNTUK CIPTAKAN LINGKUNGAN KONDUSIF

Sukabumi - SUKABUMI.SABDATARA.COM

Jan 20, 2025 - 13:20



BHABINKAMTIBMAS POLSEK SURADE POLRES SUKABUMI DESA CITANGLAR LAKUKAN DDS DAN
COOLING SYSTEM UNTUK CIPTAKAN LINGKUNGAN KONDUSIF

Surade, Dalam rangka meningkatkan sinergi dengan masyarakat dan menciptakan situasi kamtibmas yang aman, Bhabinkamtibmas Desa Citanglar, Bripka Supriono, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dan Cooling System di Kampung Simpang Karet RT 01 RW 01, Desa Citanglar, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 09.30 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan berbagai imbauan penting kepada masyarakat, antara lain:

1. Mengajak warga untuk mendukung program Ketahanan Pangan sesuai dengan *Asta Cita* Presiden RI dalam mewujudkan swasembada pangan.
2. Memberikan edukasi terkait Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) agar masyarakat tidak mudah tergiur oleh ajakan bekerja ke luar negeri yang tidak jelas.
3. Mengimbau remaja untuk menjauhi kenakalan remaja, seks bebas, judi online, narkoba, tawuran, miras, perang sarung, dan penggunaan knalpot bising.
4. Meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi bencana alam akibat cuaca ekstrem seperti banjir, longsor, pohon tumbang, atau abrasi di daerah pesisir, serta mengutamakan keselamatan jiwa.
5. Mengimbau masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Satkamling dan patroli, guna mencegah kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor).

Kapolsek Surade, IPTU Ade Hendra, S.Pd., mengungkapkan, *“Melalui kegiatan DDS dan Cooling System, kami ingin membangun komunikasi yang lebih erat dengan masyarakat sekaligus mengedukasi mereka tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan. Dukungan aktif dari warga menjadi kunci terciptanya wilayah yang aman dan kondusif.”*

Kegiatan yang berlangsung dalam suasana penuh kebersamaan ini mendapatkan sambutan positif dari warga. Selama pelaksanaan kegiatan, situasi berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif.

Polsek Surade akan terus berupaya hadir di tengah masyarakat untuk memberikan pelayanan terbaik dan menciptakan rasa aman di wilayah hukum Polres Sukabumi.